

LE COUP D'ÉTAT PERMANENT

Chers militants et sympathisants du RN au Portugal,

Comme il est d'usage, je tiens à vous adresser mes meilleurs vœux de joyeux Noël et de bonne année 2024, bien que je n'en sois pas entièrement convaincu...

2023 a en effet marqué une accélération dans le délitement général de la France Macronienne et pour 2024, la pierre de touche en sera notamment le jugement des auteurs du carnage de Crépol, pour lequel déjà des juges laxistes refusent d'appliquer la qualification de crimes terroristes racistes, qu'ils auraient attribué dans la minute s'il s'était agi de victimes noires, arabes ou juives.

Nous espérons et croyons cependant qu'un sursaut salutaire surviendra en Juin, à l'occasion des élections Européennes qui revêtiront cette fois ci une importance capitale.

Mais il me faut surtout vous alerter dès aujourd'hui sur les très néfastes projets de Macron dans l'avenir très proche, que je viens d'apprendre :

Ayant reçu un camouflet avec le rejet de son projet de loi immigration, il a fait dans un premier temps quelques concessions pour le faire passer au Parlement et ainsi sauver la face en occultant qu'il y est devenu minoritaire.

Mais blessé dans sa vanité sans mesure, sa Majesté a réagi en faisant indiquer ensuite par son entourage dans un SMS qu'il souhaitait saisir lui-même le Conseil constitutionnel pour tenter d'invalidier certains des articles de la loi fraîchement adoptée.

Concéder d'une main et *en même temps* retirer de l'autre ce qu'il a été contraint de céder, c'est typique de la duplicité et de la mauvaise foi macroniennes !

Les points visés seraient probablement les quotas pluriannuels votés par le Parlement, le rétablissement du délit de séjour irrégulier sanctionné par une amende, et le resserrement du regroupement familial.

En vidant ainsi la loi immigration votée par le Parlement et qui lui déplait, via l'annulation de son noyau dur par un organisme à sa botte, comment ne pas faire le parallèle avec le référendum sur l'Europe de 2005 annulé par Sarkozy en utilisant le Congrès – croupion réuni à Versailles ?

Depuis 20 ans, il s'agit bien dans les deux cas de coups d'états camouflés par le Centre droit ou le Centre gauche pour faire échec à la volonté clairement exprimée du peuple français sur des sujets vitaux.

« FRANÇAIS, RÉVEILLEZ VOUS AVANT QU'IL NE SOIT TROP TARD »